
Verbale di riunione del Consiglio Direttivo del Circolo Scacchistico Rodigino A.S.D.   in presenza 

Rovigo 08 maggio 2024 

Presenti alla riunione presso la sede Coni point di Via porta Adige 45: 

Ermanno Benà,  Graziano Rosina, Stefano Zanirato, Riccardo Pigato, Dario Zuolo, Michele Rizzo e Nicola 

Aliberti 

Verbalizzante in presenza :  Prof. Zerba  Fabio 

Oggi  08 maggio 2024 alle ore 21.30 è riunito in presenza , il Consiglio Direttivo del Circolo Scacchistico 

Rodigino A.S.D.  per discutere e deliberare sul  seguente ordine del giorno : 

1- Bilancio previsionale-stanziamenti per il settore giovanile 

2- Rimodulazione per i corsi under 18 al circolo- agonisti e non agonisti 

3- San Martino sotto le stelle 

4- Torneo di San Bortolo  

5- Nomina safeguarding per i tesserati minorenni 

6- Strumenti di pagamento e di incasso (carte-Pos e altro) 

7- Torneo di Mardimago (30 giugno) 

8- Corsi Tintoretto termine a Giugno e probabile ripresa a Settembre 

9- Gestione Salara-possibilità per  due istruttori 

 

Per il punto 1 è stata presentata dal tesoriere Graziano Rosina una bozza del bilancio previsionale che viene 

sottoposta ai componenti del direttivo dove sono previsti stanziamenti ulteriori per il settore giovanile . 

Dopo ampia discussione si decide di rinviare l’ approvazione alla prossima riunione. 

Per il punto 2 E’ stato proposto dai componenti del direttivo Zuolo , Benà e Rizzo di rimodulare i corsi e gli 

incontri di allenamento  per gli under 18 , che si svolgono prevalentemente  il sabato presso i locali del 

circolo , in modo da poter seguire con modalità differenti i partecipanti che desiderano dedicarsi all’ 

agonismo rispetto a coloro che si dedicano in modo esclusivamente amatoriale alla disciplina scacchistica.  

Per il punto 3 Per quanto riguarda la partecipazione alla manifestazione ‘San Martino sotto le stelle’ , a 

seguito invito dell’ amministrazione comunale,   il direttivo decide all’ unanimità di partecipare all’ evento 

In modi e tempi da decidere.  

Per il punto 4  ricevuto l’ invito dall’ associazione SanbortoloInsieme di organizzare un evento Rapid in 

occasione della 180a Sagra di San Bortolo in Rovigo, il direttivo decide all’ unanimità di collaborare nell’ 

organizzazione dell’ evento fissato nella data di domenica 25 agosto p.v. 

 



Per il punto 5 Per ottemperare alla normativa federale che prevede la nomina di una figura preposta alla 

salvaguardia e alla tutela dei minori , dei diversamente abili ed in generale dei soci che hanno necessità di 

essere tutelati, il direttivo, previa candidatura del soggetto, nomina all’ unanimità responsabile 

Safeguarding il Sig. Dario Pitacco padre del socio minore Mitja Pitacco e, come previsto dalla normativa , 

conferisce mandato al presidente di inoltrare  i dati anagrafici del soggetto nominato alla Federazione 

Scacchistica Italiana.  

Per il punto 6 Nell’ ottica di migliorare ed adeguare i sistemi di pagamento e riscossione del circolo viene 

ampiamente discussa la possibilità futura di ampliare le modalità di transazione ed i metodi di riscossione 

per le manifestazioni istituzionali organizzate dal circolo . 

Per il punto 7 Il direttivo del circolo offre la propria opera volontaria nella collaborazione all’ organizzazione 

del torneo di Mardimago, previsto per domenica 30 giugno p.v.,  fornendo il materiale (scacchi, scacchiere 

e timer) a titolo gratuito ed esclusivamente per la durata di suddetta manifestazione.  

Per il punto 8 Per quanto concerne i corsi scolastici tuttora in svolgimento presso il plesso della scuola 

Tintoretto , che vedono impegnati gli istruttori Giulio Fantinati , Nicola Alberti e Michele Rizzo , si prevede 

un torneo finale nel mese di giugno e si auspica la ripresa a settembre in coincidenza con l’ inizio dell’ anno 

scolastico 2024-2025 confidando nell’ approvazione da parte del dirigente scolastico.   

Per il punto 9 Per quanto concerne il corso extrascolastico pomeridiano, attualmente in svolgimento a 

Salara che terminerà a giugno ,che vede impegnato l’ istruttore federale Alessandro Uncini ,e che conta la 

partecipazione di 16 allievi under 18, si richiede, allorché venga riproposto anche per il prossimo anno alla 

ripresa dopo le vacanze estive, la possibilità che l’ istruttore venga coadiuvato da altro istruttore. Per la 

collaborazione offre la propria attività volontaria l’ istruttore Michele Rizzo. 

 

Non essendovi altri argomenti all’ ordine del giorno la riunione si dichiara conclusa alle ore 23.30 

 

Il Segretario                                                                                               Il Presidente e Legale rappresentante 

Prof. Fabio Zerba              Stefano Zanirato 

       F.to              F.to 


